

## 留学生として日本に来て

博士後期課程物質工学系専攻1年 Yang Xiaodong



私はヨウ ギョウトウ (Yang Xiaodong) と申します。中国出身で、中国の北にある「フフホト」という都市に生まれました。

「フフホト」は中国の内モンゴル県の省都です。内モンゴルは中国の北に位置し、春から冬まで季節がはっきりわかれています。春から夏までの気温は宇部市とほぼ同じくらいですが、冬は宇部より断然寒く、気温は $-25^{\circ}\text{C}$ 以下になることもあり、雪も10cm程度積もることもあるので、スキーやスケートが楽しめます。また、街では氷の彫刻のイベントが行われたりします。秋には「希拉穆仁草原」という観光地がおすすめで、大草原の自然豊かな景観が楽しめます。モンゴルの特色ある建築物があり、パオに宿泊することができます。食べ物やキャンプファイヤーなどモンゴルの伝統的な文化を体験することもできます。

私が初めて日本に来たのは3年前のことです。来日前に3か月ほど日本語を勉強しましたが、まだまだの状態でした。日本に来てからさらに日本語を勉強するため、神戸市の日本語学校に入学しました。神戸での1年間の生活は楽しく、コンビニのアルバイトがきっ

かけで日本人の友達もでき、一緒に話したり遊んだりしているうちに日本語もどんどん上達していきました。その後、2018年に山口大学大学院に入学しました。嬉しいのはもちろんのことですが、新しい研究生活が始まることへの不安もありました。しかし、研究室の先生や先輩方が研究のことだけでなく、生活のことも含めなんでも優しく教えてくださったおかげで、私の宇部での生活もだんだんとうまくいくようになり、今ではとても楽しく過ごせています。

日本での生活と中国での生活には違うところがたくさんありますが、日本のよいところの1つは安全ということです。私には少々粗忽なところがあり、遊んでいたときに自転車のかごの中に財布を置き忘れてしまったことが2回ほどありました。2時間以上経って戻った時も財布はかごの中にそのままありました。このような治安のよさを感じるのはやはり気持ちがいいものです。安全な社会をつくるためには、一人ひとりの人としての行動が重要だと思いました。



富士山旅行

日本の景色は中国とは違う趣で、とてもきれいだと思います。以前はアニメから日本の文化や食べ物などを多少理解していましたが、もっと深く直接日本の文化を知りたいと思い、日本に来てから色々なところに行きました。大阪、京都、奈良では、日本の伝統文化に魅了されました。東京、横浜では、日本の大都市の賑やかさと熱気を感じました。富士山にも行きましたが絶景でした。また、今年は大分県の別府市と湯布院に行きました。別府では有名な「地獄めぐり」をし、大自然の神秘を感じるとともにそこに暮らす人々の思いも感じる事ができました。初めて訪れた地で外国人に対する優しさに触れ、とても心温まる思い出となりました。

私はこれからももっとたくさんの日本文化を理解していきたいと思っています。日本のみなさんも、是非中国に来て、中国文化に触



湯布院旅行

れてみませんか。中国文化のおもしろさも知ってもらえたらうれしいです。

## 常盤工業会会館施設のご案内

常盤工業会会館には、貸室（会議室・和室）および宿泊施設があります。工学部の正門の向かいにありますので、工学部近辺に御用の場合、非常に便利です。施設の概要と料金は、以下のとおりです。どうぞご利用ください。お申込みは常盤工業会事務局（0836-32-7599）にお願いします。

### 貸 室

室 名	広 さ	収 容	使用時間／料金（円）		
			9:00～正午	正午～17:00	17:00～22:00
会議室 A	約40㎡	24名	1,000	1,500	2,000
会議室 B	115	90名	2,000	3,000	4,000
会議室 AB	155	120名	3,000	4,500	6,000
会議室 E	66	25名	1,500	2,000	3,000
和 室 C	20	8帖	1,000	1,500	2,000
和 室 CD	40	16帖	1,500	2,000	3,000

### 宿泊施設（洋室シングルルーム）

会費納入者	1泊 3,000円	15:00～10:00
そ の 他	1泊 4,000円	